

学校教育目標

「ともに学ぶ子」

具体目標

たくましい体（げんきアップ）

学ぶ意欲（まなびアップ）

豊かな心（こころアップ）



黒北小だより

令和6年度 11月号

児童数 221名



〒349-0142 埼玉県蓮田市大字南新宿 800 番地 ☎048-768-4180 FAX048-768-4141

“基本が大事”

校庭のキンモクセイの香りが漂い柿の実も色づいてきました。ようやく秋の気配を感じる今日この頃となってきました。

10月26日（土）には、実行委員の皆様、ボランティアの皆様のおかげで黒浜北小学校開校40周年記念式典を開催しました。歌い継がれてきた校歌を披露したところ、来賓の皆様の中から、「今まで聞いた中で、一番上手に歌えていた校歌でしたね。」というお言葉をいただきました。日頃から、一人一人が校歌の意味を考え、学校を、そして、校歌を大切に思いながら歌っているという気持ちが伝わったのではないのでしょうか。



さて、28日（月）の全校朝会では、元プロサッカー選手で今はとある動物園の庭園管理士をしている方の生き方を通して、“基本が大事”という話をしました。この方はプロ生活1年で引退をしましたが、その後、自分で新たな進路を見つけ、今の仕事に全力を尽くしています。プロのレベルは彼が考えていた以上に高く、必死に練習をしてもなかなかトップチームに入れなかった日々が続いたそうです。

そのような中、コーチやチーム関係者からかけてもらった言葉が“基本が大事”ということでした。選手時代、繰り返し叩き込まれたそうです。「今の仕事もサッカーと同じで、基本ができていないと結果が出ません。花は正直なので夏場の暑い時に水やり作業を怠るとすぐにしおれてしまいます。面倒な作業を怠ると必ずしっぺ返しが来ます。当時教わったことが時を経て今の仕事にも生きている実感があります。やっと分かりました。」と気づいたそうです。この動物園の庭園には、元チームメイトやサポーターも訪れているとのこと。

そのような中、コーチやチーム関係者からかけてもらった言葉が“基本が大事”ということでした。選手時代、繰り返し叩き込まれたそうです。「今の仕事もサッカーと同じで、基本ができていないと結果が出ません。花は正直なので夏場の暑い時に水やり作業を怠るとすぐにしおれてしまいます。面倒な作業を怠ると必ずしっぺ返しが来ます。当時教わったことが時を経て今の仕事にも生きている実感があります。やっと分かりました。」と気づいたそうです。この動物園の庭園には、元チームメイトやサポーターも訪れているとのこと。

このことから、今の子供たちの“基本”となることは、「勉強・運動・家族の一員としての自分の役割」、そして、「人と人とのかかわりを学ぶこと」と話しました。

たった1年間だけ所属した元チームの人たちと今でも良好な関係が築けているということを見ると、彼は小・中・高と学校生活を送る中で、大事な「人と人とのかかわり」という“基本”を学んだのだな、と思いました。

「黒浜北小HP」はこちらから⇒



児童の活動の様子

11月の行事予定	
1	金
2	土
3	日 文化の日
4	月 振替休日
5	火 B日課5時間 保護者面談① 4年・式三番学習
6	水 B日課5時間 保護者面談② 市内音楽会
7	木 B日課5時間 保護者面談③
8	金 B曜日課5時間 保護者面談④ 6年白岡中央総合病院・出前授業
9	土
10	日
11	月 B日課5時間 保護者面談⑤
12	火 B日課 5年生社会科現地学習 2年町探検 保護者面談予備日
13	水 お話会(業前) 縦割り(昼休み)
14	木 県民の日
15	金 3年昔遊び・ものづくり体験 5年ひょうたん工作体験
16	土 クラブ
17	日
18	月 クリーン作戦 5年食育指導
19	火
20	水 校内持久走記録会
21	木 クラブ⑧ 6年黒西中制服採寸
22	金 校内持久走記録会予備日
23	土 勤労感謝の日 市内美術展覧会(パルシー)
24	日 市内美術展覧会(パルシー)
25	月 ケータイ・スマホ利用宣言集会
26	火
27	水 音楽集会(3年) 学校保健委員会 4年福祉体験①
28	木 4年福祉体験② クラブ⑨
29	金 特別日課5時間(全学年)
30	土

1・2年 生活科校外学習【10月4日(金)】

東武動物公園に行きました。朝は小雨が降っていましたが、午後からは天気が回復し、予定通り行程を実施することができました。



6年生 修学旅行【10月10・11日(木・金)】

福島県会津・磐梯方面に行きました。班別行動や様々な体験を通して、歴史への理解と仲間との友情を深めました。



開校40周年記念式典【10月26日(土)】

開校40周年を記念し、式典が催されました。第2部では、黒浜西中学校吹奏楽部の皆さんが、素敵な演奏を披露してくださいました。



【お願い】SNSのトラブルの防止について

お子様にスマートフォン等を持たせる場合、使い方を間違えると大きなトラブルに発展してしまうこともあります。すでに持たせている方も、これから持たせようと思っている方も、必ずご家庭で約束を話し合い、使用状況を確認するようお願いいたします。

参考資料

⇒



【お知らせ】11月29日(金)の下校時刻について

校内研修会のため全学年 B日課5時間授業となります。下校時刻は14時30分頃です。ご理解、ご協力の程お願い申し上げます。

<11月1日は「彩の国教育の日」>

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日を「彩の国教育週間」としています。期間中は、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業が多数実施されます。

この機会に、事業へ参加して理解を深め、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。

詳しくは県ホームページをご覧ください。

[彩の国教育の日](http://www.pref.saitama.lg.jp/f2215/kyouikunohi/)

検索

<http://www.pref.saitama.lg.jp/f2215/kyouikunohi/>